

VISIÓN DE LA VENIDA DEL MESÍAS PARA ARREBATAR A LA IGLESIA



PROFETA DR. DAVID OWUOR

22 DE MARZO, 2024

Bueno bendecido pueblo, es alrededor de un cuarto para la 1 p.m. hora de África Oriental. Dando tiempo a todos aquellos que están en las oficinas para que salgan, que ellos también puedan ser parte de esto.

De nuevo, es un cuarto para la 1 de la tarde hora de África Oriental. Ahora bendecido pueblo, EL SEÑOR TODOPODEROSO JEHOVÁ, EL DIOS TODOPODEROSO DEL CIELO ha hablado conmigo en una conversación muy, muy tremenda, una conversación crítica, una conversación impactante que ha tenido lugar esta noche pasada. Y esa es la conversación que yo quiero traerles a ustedes bendecido pueblo.

Hoy viernes, 22 de marzo del año 2024, EL SEÑOR TODOPODEROSO, ÉL me mostró una VISIÓN en la cual yo estaba de pie en la Tierra aquí, yo estoy en la Tierra y entonces por Voz, EL SEÑOR TODOPODEROSO dijo: MIRA Y VE, EL REY, VE, EL REY VIENE EN EL CIELO. Y cuando yo miré hacia arriba, yo vi la tremenda GLORIA DE LA VENIDA DEL MESÍAS, la increíble Gloria de LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. Y mientras yo miraba arriba hacia el cielo, entonces yo vi AL SEÑOR, ÉL había llegado y ÉL se detuvo en el cielo, sobre la Tierra, y yo pude ver SU Corona, la Corona en SU Cabeza y las protuberancias, las protuberancias verticales que sobresalen por encima, por encima de la Corona y toda la Corona debido a la Gloria, la enormidad de la Gloria de SU venida.

Toda la Corona se volvió como cristal, como diamante brillando, la Corona de oro ahora como cristal, como cristal, como diamante brillando y reflejando.

Y entonces yo vi cómo La Gloria envolvió AL REY, totalmente cubierto con La Gloria. Podías ver Su Figura, por Su Figura cubierta por la Gloria, la blanca súper Gloriosa Gloria de DIOS, la Gloria de Su venida. Y entonces, ese es el momento en que yo vi debajo de ÉL los santos que han sido todos tomados, el 22 de marzo de 2024. Entonces yo pude ver la cabeza, las cabezas de los santos que habían sido atraídos, la tremenda Gloria DEL SEÑOR que los ha consumido mientras son atraídos hacia ÉL.

Ellos fueron atraídos a Sus Pies mientras ÉL estaba de pie en el cielo, así que pueden imaginar la Figura DEL MESÍAS de pie en el cielo y la Corona sobre Su Cabeza, y la Corona de oro es ahora tan brillante como el diamante o el cristal. Y la cantidad de Gloria de Su regreso, de Su venida, cubriendo la Figura, la Figura de pie allí DEL MESÍAS. Y entonces a Sus Pies, ÉL está conectado a esta amplia Gloria que se extiende a la izquierda y derecha, horizontalmente y profundamente hacia abajo y dentro de esa Gloria están los santos atraídos, y ven las respectivas muchas cabezas.

LA VENIDA GLORIOSA DEL MESÍAS, bendecido pueblo, viernes, 22 de marzo del año 2024. Y entonces después de que la Iglesia es tomada, los santos son tomados, tomados arriba. Entonces de repente, de repente, después que EL SEÑOR ha tomado a los santos, y ÉL entró ahora con ellos a la Gloria, al Cielo.

Entonces, de repente, yo quedé ahora en la escena de esta Tierra, entonces, de repente, los Cuatro (4) Jinetes del Apocalipsis comenzaron a correr, los que yo profeticé en cada ocasión en que EL SEÑOR me ha mostrado la ruptura de los primeros cuatro sellos del Rollo de DIOS dentro de la Sala del Trono de DIOS, dentro del Cielo por EL CORDERO DE DIOS, CRISTO, EL MESÍAS, EL REY MISMO.

De repente, después del RAPTO, entonces ahora justo delante de mí así, el Jinete que yo profeticé comenzó a correr, cuatro de ellos delante de mí así, enfrente de mí, delante de mí, pero corriendo y ellos estaban devastando la Tierra, mi SEÑOR, realmente estaban devastando la Tierra, ellos están destruyendo la Tierra increíblemente, así que me sorprendió.

Y EL SEÑOR incluso mencionó, ÉL dijo: MIRA, EL CABALLO PÁLIDO. Y ellos tenían alas, estaban batiendo, aleteando, agitando sus alas y moviéndose a la velocidad del rayo, la velocidad del rayo, y destruyendo totalmente la Tierra. Y EL SEÑOR dijo: HE AQUÍ, EL CABALLO PÁLIDO. Y yo vi los cuatro Jinetes y caballo, los cuatro Jinetes del Apocalipsis. Y yo vi ahora al cuarto caballo guiándolos, y devastando totalmente la Tierra. ¡Había cadáveres por todas partes!

Entonces EL SEÑOR me lleva a Israel, EL SEÑOR ahora me movió, después del RAPTO ÉL me movió a Israel, y en Israel ÉL me llevó a la frontera. Yo podía ver al ejército enemigo y la frontera, la valla, la puerta, y de este lado el ejército israelí, y entonces estalló la guerra. Y las naciones árabes atacaron a Israel, y luego justo delante de mí, ellos atacaron a la comunidad judía.

Y todo lo que oí fue, pa, pa, pa, pa. Ellos estaban destruyendo el cráneo, destruyendo el cuerpo humano, estaban matando a los judíos, triturando sus cuerpos. Tú, todo el lugar fue destrozado con carne y sangre. Entonces yo vi al Primer Ministro israelí, él apareció con el Servicio Secreto israelí, él apareció, el Primer Ministro israelí apareció en una zona de guerra muy peligrosa con los soldados, con los soldados, con el ejército israelí. Y entonces, el Primer Ministro

israelí, y yo dije: ¡ey, es demasiado peligroso para el Primer Ministro estar aquí, esta es una zona de guerra! Y secretamente lo alejamos de allí. Y entonces yo me involucré en asegurar al pueblo de DIOS, corriendo hacia las fronteras, diciéndoles que pasen por aquí. Y hubo masacre, antisemitismo, los judíos estaban siendo asesinados por toda la Tierra.

Esta noche pasada, viernes, 22 de marzo, del año 2024. ¡Tremendo! ¡Increíble! Y ellos se volvieron contra los judíos, estaban siendo asesinados a través de la Tierra e Israel fue atacado, y entonces muchos de ellos estaban siendo masacrados justo en frente de mí, así, entonces me involucré, comencé a luchar contra los enemigos de Israel. ¡Fue increíble!

Pero, los Jinetes estaban corriendo a través de la Tierra, destruyendo toda la Tierra, la Tierra no parecía lo que es ahora, totalmente destruida ahora, totalmente destruida en ese momento. Entonces yo me desperté.

**¡EL MESÍAS VIENE!
¡EL MESÍAS VIENE!**

¡ÉL me mostró EL MESÍAS MISMO!

Esta noche pasada, yo vi a JESÚS, esta noche pasada, yo me encontré con EL SEÑOR, vi AL SEÑOR de pie sobre la Tierra, yo he visto AL SEÑOR que ustedes están esperando, yo he visto Su Corona. EL SEÑOR dijo: MIRA, EL REY, VIENE EN EL CIELO.

Entonces yo vi la Corona de oro volverse como un diamante brillante o un vidrio cristalino. Entonces la cantidad de Gloria que cubre Su Figura, toda la Figura de pie en el cielo, y a Sus Pies, todos los santos que son atraídos desde la Tierra con esa misma Gloria, y ustedes pueden ver la demarcación de la Gloria desde Sus Pies yendo hacia la izquierda, desde Sus Pies yendo hacia la derecha y adentro están los santos atraídos a ÉL en EL RAPTO.

Y entonces, los Jinetes con sus alas, después que la Iglesia es tomada, ellos estaban volando a la velocidad del rayo. ¡Increíble! Devastando la Tierra entera, los cuatro Jinetes del Apocalipsis que profeticé.

¡EL SEÑOR ha hablado! EL SEÑOR, ¡ÉL ha hablado! Y ÉL nos ha revelado de nuevo nuestro papel; (nuestra función) después del RAPTO.

Aquellos que son sabios, ¡escuchen esta voz! ¡Nunca cuestionen esta voz! ÉL está demasiado cerca de DIOS, hasta un tonto o un niño puede decirles, en otras palabras, hasta un tonto o un niño puede decirles eso, ustedes solo vean la manera en que estos DOS PROFETAS están caminando con EL SEÑOR, y ustedes saben que ni siquiera pueden intentar, ni siquiera puede cruzar por su mente que deberían intentar algo en contra de ellos, porque toda la eternidad de la Tierra ha sido puesta

en sus manos, todo El Reino venidero de DIOS ha sido colocado y puesto en sus manos.

Yo he visto venir AL MESÍAS. Bendecido pueblo, ¡EL REY VIENE! ¡EL REY VIENE!
¡EL MESÍAS VIENE!

Y yo he visto la destrucción y la increíble persecución del pueblo judío que está justo delante de nosotros aquí. Y para que EL SEÑOR me muestre EL RAPTO y lo conecte con la Tribulación, los eventos de Apocalipsis capítulo 6 en adelante, que les dice que está a punto de suceder.

¡EL MESÍAS VIENE!

¡Aquellos que tienen oídos, por favor escuchen lo que LA VOZ DEL SEÑOR, LA BOCA DEL SEÑOR acaba de hablar!

¡Todah Rabah!
¡Todah Haverim!

La batalla que ustedes ven que Israel está librando ahora va a empeorar cuando el mundo entero se vuelve contra Israel.

¡Todah Rabah!
¡Baruch Hashem!
¡Yom Tov!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>

